

Jahresbericht 2018 des Frauenvereins Wermatswil

Das Vereinsjahr 2018 startete am 10. Januar 18 mit einem feinen gemeinsamen Mittagessen im Schulhüsli.

Neu wagten wir am 17. Januar 18 zu einem **Eltern-Baby-Kleinkinder-Treffen** ins Schulhüsli einzuladen. Es kamen 11 Mütter mit 18 Kindern.

Was für ein schöner Erfolg. Im 2018 haben wir den Nachmittag **6 Mal** durchgeführt, immer am **3. Mittwoch** im Monat, ausser in den Schulferien. Im Durchschnitt sind ca. 8 Mütter mit ihren Kindern anwesend, es kommen auch immer wieder Neue dazu. Im Sommer waren wir einmal beim Grillplatz in den Auen.

Alice und **Stefan Moennig** bekochten uns im März 18 das letzte Mal mit einem feinen Menu, herzlichen Dank. Den **Grillmittag** durften wir wieder bei schöner Aussicht bei Ihnen geniessen.

An den **Kaffee-Kuchen Nachmittagen** wird rege diskutiert oder auch mal einen Jass geklopft, sie wurden durch **Susi** und **Lisa** organisiert.

Im Oktober organisierte Annamaria die beliebten **Gschwellti mit Käse**

Im November kochten uns **Edith und Albert Linder** ein feines

Coq au Vin. Im Dezember gings ins **Rest. Puurehuus.**

Herzlichen Dank allen Köchinnen und Köche.

Unsere Kassierin **Christina, dekoriert** unsere Mittagstische immer schön passend nach **Jahreszeiten**, herzlichen Dank.

Ende Oktober, anfangs November führte **Monika Blümli** an 3 Abenden, in ihrem Atelier mit 6 Frauen einen **Bärenkurs** durch.

Die **Bären** haben **bewegliche Gelenke** und sehen **sehr schön** aus. Herzlichen Dank Monika, wir werden gerne **nochmals einen Kurs durchführen im 2019.**

Den **Adventsmarkt** führten **Trudi Wolfensberger** und **Monika Blümli** während **14 Jahren erfolgreich** durch, **herzlichen Dank** an Euch zwei. Jetzt werden **neue Organisatoren gesucht**.

Der Frauenverein war mit **feinen Guetzli** und **Grittibänzen** präsent.

Das **Chranzen** für unsere Mitglieder, führten wir am 28. November 18, **neu** in 2 Schichten im **Schulhüsli** durch, was für uns einfacher war, da nicht alles Material 2 Treppen hoch in den Gужerraum geschleppt werden musste. Der Boden wurde mit Plastik abgedeckt, was ein schnelles sauberes aufräumen ermöglichte. Es sind **sehr schöne Kränze** entstanden.

Der Vorstand hat sich zu 3 Sitzungen getroffen und hatte regen Mailverkehr.

Der **Babysitterkurs** am 2. und 9. Februar 2019 wurde von 20 Jugendlichen besucht. Es waren 8 Wermatswiler und 1 Freudwileri anwesend und die Jugendlichen waren voller Konzentration dabei.

Ein Dankeschön geht **Annamaria** für die Organisation des Kurses.

Susi und ich verpflegten die Jugendlichen mit **Gemüsesuppe** mit **Wienerli** und **Brot** und das 2. Mal mit **Hörnli** mit **Gehackten** und **Apfelmus**, zum Dessert gab es Cakes.

Herzlichen Dank an alle, die aktiv im 2018 mitgewirkt haben und auch allen, die an unseren Anlässen teilgenommen haben.

Ich wünsche Euch allen ein gutes Jahr mit vielen frohen Stunden und gute Gesundheit.

Wermatswil 19.3.2019

Beatrice Meili